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Betreff:
Braucht Potsdam mehr Häuptlinge, oder mehr Indianer? - Nachfrage zur Antwort auf die DS 
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Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

In der Antwort zur Frage 1 der Kleinen Anfrage DS 20/SVV/1391 bestätigte der Oberbürgermeister, 
dass ein neuer Fachbereich 45 geschaffen wurde. Somit sind nun 11 Bereiche nicht mehr auf vormals 
zwei Fachbereichen (44 und 47), sondern nunmehr auf drei Fachbereiche (44, 45 und 47) verteilt 
worden. 

Zur Kontrolle des Hauptverwaltungsbeamten frage ich:

Aus welchen guten Gründen benötigt die Landeshauptstadt Potsdam für die gleiche Anzahl von 11 
Bereichen nunmehr drei Fachbereichsleitungsstellen, statt vormals zwei?
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